

ABSTRAK

Winda Julianda, Nim 508141045. Hubungan Penggunaan Sumber Belajar Dengan Hasil Belajar Membuat Garnish Pada Siswa Kelas X Smk Negeri 10 Medan. Skripsi Fakultas Teknik. Universitas Negeri Medan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui besarnya hubungan: 1) penggunaan sumber belajar; 2) hasil belajar membuat garnish; 3) hubungan penggunaan sumber belajar terhadap hasil belajar membuat garnish. Populasi dalam penelitian ini adalah siswa kelas X Jasa Boga SMK Negeri 10 Medan dengan jumlah sampel 70 orang. Teknik pengambilan sampel adalah dengan menggunakan *teknik total sampling* yaitu mengambil semua populasi sebagai sampel. Untuk variabel Penggunaan Sumber Belajar (X) datanya dijangk menggunakan angket model skala likert sedangkan variabel Hasil belajar Membuat Garnish dijangk dengan menggunakan dokumentasi Daftar Kumpulan Nilai (DKN). Analisis data menggunakan deskriptif, uji kecenderungan, persyaratan analisis dengan uji normalitas dan uji linearitas, uji hipotesis dengan korelasi product moment.

Hasil uji kecenderungan dari variabel Penggunaan Sumber Belajar sebanyak 48 siswa atau sebesar 68,57% berada dalam kategori kurang, sedangkan untuk Hasil Belajar Membuat Garnish tingkat kecenderungan sebanyak 25 siswa atau sebesar 35,71% berada dalam kategori cukup tetapi dilihat dari banyaknya siswa sebanyak 36 siswa dari 70 siswa berada dalam kategori kurang dan rendah di SMK Negeri 10 Medan. Berdasarkan uji normalitas maka didapat nilai untuk penggunaan sumber belajar yaitu $9,816 < 12,6$ dan nilai untuk hasil belajar membuat garnish yaitu $11,99 < 12,6$, dengan demikian disimpulkan bahwa data penggunaan sumber belajar dan hasil belajar garnish berdistribusi normal.

Dari hipotesi yang berbunyi : Terdapat hubungan yang positif antara penggunaan sumber belajar dengan hasil belajar membuat garnish pada siswa SMK Negeri 10 Medan sebagai berikut : Hasil pengujian hipotesis dengan nilai $r_{hitung} > r_{tabel}$ yaitu $0,359 > 0,195$ pada taraf signifikan 5%. Dengan demikian dapat disimpulkan hipotesis tersebut diterima.